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1. Begrüßung 
 

Die Vorsitzende Enja Külpmann eröffnet um 18.00 Uhr die Versammlung.  

Die ordnungsgemäße Einladung und Beschlussfähigkeit wird festgestellt.  

Es sind 7 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. 

 

 

2. Bericht des Vorstands 
 

Enja Külpmann berichtet über die Aktivitäten des abgelaufenen Geschäftsjahres 

und über den Aktionstag vom 22.6.2013.  

Der Aktionstag wurde in der Presse als erfolgreich gemeldet, es hätten jedoch 

mehr teilnehmen sollen. Problem: Zu späte Werbung/Flyer. 

Es muss - neben der rechtzeitigeren Planung -  überlegt werden, ob wir 

Veranstaltungen dieser Art eher schwerpunktmäßig anbieten – z.B. ein BB-

Camp in den einzelnen Grundschulen. 

 

Die Anschaffung von Trainingsanzügen der u10 wurde unterstützt. 

 

Die JHV für 2014 soll im Mai stattfinden, künftig dann immer im Mai eines 

jeden Jahres. 

 

 

3. Kassenbericht 
 

Svenja Klimaschewski erläutert den Kassenbericht, (siehe Anlage). Es sind ca. 

400,-€ an Beiträgen offen, die Betreffenden erhalten einen Brief mit Hinweis 

und erneut ein Einzugsermächtigung. 

 

Mareike Bödecker gibt den Bericht der Kassenprüfung bekannt, bescheinigt die 

einwandfreie Kassenführung und stellt den Antrag auf Entlastung des 

Vorstandes, diesem wird einstimmigeinstimmigeinstimmigeinstimmig zugestimmt. 



 

 

4. Festlegung der Beiträge  
 

Für das folgende Kalenderjahr wird keine Beitragsänderung beschlossen. 

 

 

5. Geplante Investitionen und Veranstaltungen 
 

Zunächst ist die Unterstützung der Jugend-Weihnachtsfeier geplant. Cafeteria, 

Tombola werden vom Förderverein übernommen, sowie ein Infostand 

aufgebaut. 

 

Zudem sollen für die Abteilung Erste-Hilfe-Koffer angeschafft werden.  

Hier bleibt noch zu klären, ob die Koffer den Teams/Trainern oder den 

Spielhallen (z.B. RGE und KSH) zugeteilt werden. 

 

 

6. Beschlussfassung über vorliegende Anträge 
 

AnträgeAnträgeAnträgeAnträge: Svenja Klimaschewski stellt einen Initiativantrag auf Förderung eines 

Trikotsatzes für die 1. Damen.  

Es wird um einen Zuschuss von 100,-€ gebeten. 

Dem Antrag wird einstimmig einstimmig einstimmig einstimmig zugestimmt. 

 

 

7. Verschiedenes 
 

Martin Lüke und Dorothee Bödecker bedanken sich beim Vorstand für die 

geleistete Arbeit.  

 

In der abschließenden Diskussion wird die negative Entwicklung im 

Jugendbasketball berichtet, die Einsätze der AG-Trainer an den Grundschulen 

sind kaum erfolgreich. 

 

 

Ende der Sitzung: 18.50 Uhr 

Protokollführer: Axel Montag 
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